
In The Picture Hubert Rubbens
dicembre 2015 Organizzatore Oostende voor Anker

Hubert Rubbens, First Master Chef presso la Marina, ha iniziato nel 2000 con Ostenda at Anchor. Partecipa anche a
varie competizioni veliche e lo puoi trovare anche nel Royal Yachtclub Oostende (RYCO) e nel Royal North Sea Yacht
Club. Oltre ad essere un appassionato marinaio, è anche un tintinofilo. Mentre spesso cammina e va in bicicletta,
escogita le migliori idee per le prossime edizioni di Oostende voor Anker. 

Come sei arrivato ad organizzare qualcosa? 

In  realtà  perché  l'Amandine  è  stata  posta  sulla
terraferma.  Per  garantire  che  questo  pezzo  di
patrimonio marittimo rimanga sotto i riflettori,  è
stato creato Oostende voor Anker! Dove nel 2000
abbiamo  avuto  un  festival  di  appena  quindici
barche e tre grandi windjammer, Oostende voor
Anker è diventato un mega festival di almeno 160
navi e 200.000 visitatori. 

Hai  riscontrato  problemi  durante  la  tua  prima
organizzazione? 

Oostende voor Anker è in parte sovvenzionata da
Tourism  Oostende,  di  cui  siamo  grati.  Ma  devo
ancora  cercare  più  di  €  200.000  per  soldi  di
sponsorizzazione  ogni  anno  e  questo  è  un  bel
compito ogni anno! La responsabilità di un festival
del genere, nonché di nuove linee guida e regole,
sta diventando sempre più pesante per me.

Quale  edizione  ti  è  piaciuta  di  più  personal-
mente?

Dato  che  ho  Tintin  come  secondo  hobby  e
passione accanto a un marinaio, ho pensato che
l'edizione del 2007 in cui Tintin era il tema fosse la
migliore. Ho quindi organizzato una mostra, in una
scatola  nera,  dove  tutte  le  navi  che  Hergé
disegnava  venivano  presentate  al  grande
pubblico.  Abbiamo  avuto  più  di  2000  visitatori
all'ora… Un grande successo!!! E bello nella  mia
lista di  successi,  dal  momento che le  fondazioni
Hergé  e  Moulinsart  non  sono in  realtà  facili  da
lavorare.  Ma  una  volta  che  hanno  fede,  tutto
funziona! 

Stai  cercando  di  ottenere  qualcosa  con  i  tuoi
eventi?

Voglio  sensibilizzare  i  visitatori,  grandi  e  piccoli,
alla  conservazione  del  patrimonio.  Oltre  a  un
evento esperienziale, il compito di Oostende voor
Anker è continuare a promuovere il  patrimonio!
Troppa  della  nostra  storia  è  persa  e  il  futuro  è
ovviamente  la  cosa  più  importante,  ma  non
dovresti mai negare la tua storia! 

Cosa possiamo aspettarci in futuro? 

I migliori eventi fino al 2018 .

A  cosa  pensi  che  gli  organizzatori  dovrebbero
prestare attenzione? 

Soprattutto, non galleggiare e rimani sempre con
il tuo pubblico in modo che tu sappia anche cosa
pensano del  festival.  Naturalmente, anche i  tuoi
dipendenti sono importanti. Nel mio caso, questi
sono tutti amici per la vita! E alla fine devi essere
te stesso. A volte le persone di Ostenda dicono:
'Hubert  è  di  nuovo  sindaco  di  Ostenda  per  i
prossimi quattro giorni.' Renditi conto che è finita
dopo i quattro giorni! 

Grazie per l'intervista Hubert.

Vi auguriamo tanto successo con l'organizzazione
di  Ostenda  at  Anchor.  Non  vediamo  l'ora  che
arrivi la prossima edizione: folklore nella pesca!
Grazie per l'intervista Hubert.

Vi auguriamo tanto successo con l'organizzazione
di  Oostende  voor  Anker.  Attendiamo  già  con
ansia la prossima edizione: folklore in pesca! 

http://www.high-5.be/


Kevin Simons


